

Offenbacher Fechter halten international mit

Samoilov und Dergay überzeugen beim Turnier für Senioren in Split, Brückmann bei der U17 in Budapest

Offenbach – Die Fechter des Fechtclubs Offenbach (FCO) haben bei den jüngsten Turnieren beeindruckende Leistungen gezeigt und dabei wertvolle Erfahrungen gesammelt. Besonders hervorzuheben sind die Ergebnisse von Roman Samoilov und David Dergay beim FIE-Satellitenturnier für Senioren in Split sowie Bjarne Brückmanns Teilnahme am EFC U17 European Circuit in Budapest.

Beim St. Duje Cup in Split traten die Offenbacher Fechter Roman Samoilov und David Dergay gegen starke internationale Konkurrenz an. Mit 88 Teilnehmern war das Turnier gut besetzt, die beiden FCO-Fechter meisterten die Vorrunde souverän. Samoilov gewann vier von fünf Gefechten, während Dergay vier von sechs Gefechten für sich entschied. Beide erhielten somit ein Freilos im 128er-K.o.. Im 64er-K.o. musste sich Dergay dem starken Bulgaren Filip Yusune knapp mit 14:15 geschlagen geben und belegte am Ende Platz 39. Samoilov hingegen besiegte im 64er-K.o. den Ukrainer Daniil Mazur mit 15:10, bevor er im 32er-K.o. gegen den Italiener Andrea Barglio mit 9:15 unterlag und den 21. Platz erreichte. Besonders erfreulich für Samoilov war jedoch das Wiedersehen mit seiner ukrainischen Familie, die ihn in Split unterstützte. Sein älterer Bruder, ebenfalls Turnierteilnehmer, belegte Platz 16.

Der junge Offenbacher Fechter Bjarne Brückmann nahm am EFC U17 European Circuit in Budapest teil, um sich mit den besten U17-Fechtern Europas zu messen. Trotz seines jungen Alters trat er in dem starken Teilnehmerfeld von 374 Fechtern an. In der Vorrunde gewann Brückmann zwei von sechs Gefechten. Im 256er-K.o. unterlag er dem Ukrainer Maksym Korchuk und belegte den Endplatz 279. Trotz der Niederlage sammelte Brückmann wertvolle Erfahrungen und Eindrücke von einem großen internationalen Turnier, die ihm in seiner weiteren sportlichen Entwicklung zugutekommen werden.

Die Offenbacher Fechter haben bei den Turnieren in Split und Budapest eindrucksvoll gezeigt, dass sie auf internationalem Parkett bestehen können. Der FCO kann stolz auf seine Athleten sein. vvg